

Nombre de alumno: Isaac roldan Trujillo Hernández

Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo Díaz

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: introducción a la historia de la medicina veterinaria y zootecnia

Grado: 1°

Carrera: Licenciatura en Medicina
Veterinaria y Zootecnia.

Bibliografía

Ramírez Valenzuela M. El establecimiento de la primera escuela de agricultura y veterinaria en México. Sus antecedentes y primera etapa de vida. Veterinaria México OA. 2020;7(3). doi:10.22201/fmvz.24486760e.2020.3.920nguna fuente en el documento actual.



Inicio de las escuelas de medicina veterinaria en Mexico

Colegio Nacional de Agricultura

Mediante el decreto emitido, en el último periodo del entonces presidente de la Republica Mexicana, Antonio López de Santa Anna, el 17 de agosto de 1853, es que se dio inició la instrucción de la rama veterinaria en México de forma profesional, al anexarse al Colegio Nacional de Agricultura

Posteriormente en el año 1856 se clausura la escuela

1856

se prepara los primeros médicos veterinarios en Mexico

Colegio Nacional de Agricultura y veterinaria

En 1857 la escuela Nacional de Agricultura, cambia a : escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria

Esta institución formó más de 180 estudiantes , 60 fueron veterinarios

1914

Año en que se dieron los ataques más crueles de la revolucion mexicana

Escuela Nacional de Veterinaria

En 1916 se abre la Escuela Nacional de Veterinaria (independiente de la agricultura)

En 1929 se anexa a la UNAM

Facultad de medicina Veterinaria y Zootecnia

En 1918 cambio de escuela a Facultad de medicina veterinaria y zootecnia , iniciando los programas de posgrados en patología y zootecnia de aves .

UNAM

En 1929 se anexa a la UNAM